

Parche podría ser dañino

Viagra femenina levanta sospechas

◆ EFE Y REDACCION

redaccion@lateja.co.cr

El **parche** hormonal conocido como "Viagra femenino", cuyo trabajo es aumentar el apetito sexual de las mujeres a quienes les han quitado los ovarios, podría no servir para nada y hasta ser dañino.

Así lo dice un estudio publicado por una revista británica.

Las dudas sobre la efectividad del parche se basan en que los ensayos se hicieron con un grupo de mujeres muy específico, que dejaba fuera a pacientes con enfermedades físicas y mentales que podrían afectar el deseo sexual.

¿Cómo usarlo? Funciona de una manera sencilla: la mujer se lo coloca en el abdomen y el parche libera una dosis diaria de testosterona, lo que provoca un aumento del apetito sexual.

La sexóloga costarricense Felicia Arguedas nos explica que los científicos dudan de la forma en que se hizo la investigación de cu-



TOMADA DE WWW.ACONTECERMEDICO.COM

El viagra femenino puso a dudar a varios científicos.

yos resultados habla la revista.

Además, dice que la pérdida del deseo sexual no solamente es hormonal sino que también pueden ser por problemas emocionales o físicos.

El parche hormonal es un método anticonceptivo de uso semanal. Debe permanecer puesto todos los

días. Es muy parecido a una curita, pero más grande y cuadrada.

Contiene hormonas igual que las píldoras y se aplica sobre la piel limpia, seca y sin vello

En general se coloca el primer día del ciclo menstrual o el primer domingo luego de la menstruación.